

Continúan diligencias

En cercanías del Hospital Clínico encontraron auto ocupado para robar Joyería

Con un monto de aproximadamente 20 millones de pesos huyeron dos sujetos que la madrugada del 20 de septiembre perpetraron un robo que afectó a la Joyería Barraza, situada en pleno centro de Punta Arenas.

Las cámaras de seguridad de un local captaron el actuar de los sujetos, el que fue de manera pausada, logrando en varias etapas poder forzar la puerta de acceso blindada, para llevarse las tres vitrinas que estaban llenas de joyas de plata y oro, avaluado todo en 20 millones de pesos.

Las diligencias quedaron a cargo de la Brigada Investigadora de Robos, BIRO, de la PDI de Punta Arenas, quienes trabajaron en el sitio del suceso, junto a personal del Laboratorio de Criminalística de la PDI.

Entre la revisión de las cámaras de seguridad de los locales aledaños, pudieron obtener una imagen nítida, donde se logró ver la marca y el modelo del vehículo con el que

cometieron el hecho, el que también habría sido robado antes de cometer el ilícito.

Con esto, se realizó el encargo respectivo, y en horas de la madrugada de ayer, ya los policías pudieron ubicar el móvil, el cual estaba abandonado en inmediaciones del Hospital Clínico de Magallanes, donde concurren para hacer las pericias respectivas, pudiendo recuperar alguna evidencia, que permita dar con el paradero de los dos autores del ilícito.

Recordemos que dicha joyería ha sido afectada en tres oportunidades de un hecho similar, ahora, los sujetos arrancaron con las joyas, tras usar una técnica pausada, que permitió romper el vidrio blindado, por donde ingresó uno de los individuos, mientras el segundo sujeto se quedó vigilando en el acceso, para ver que nadie se aproximase.

Hasta el cierre de la presente edición no se había reportado la detención de los sujetos.

